



Ciudad de México, a 13 de noviembre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

EL IPN CUENTA CON RECURSOS HUMANOS PARA LA PRESERVACIÓN DEL PATRIMONIO HISTÓRICO Y CULTURAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO: EFF

- El director general del Instituto inauguró la Unidad Regina de la ESIA Tecamachalco en el Barrio de La Merced

C-846

Al inaugurar la Unidad Regina de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA), Tecamachalco, el director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, afirmó que esta casa de estudios cuenta con recursos humanos de calidad para salvaguardar el patrimonio histórico y cultural del Centro Histórico de la Ciudad de México.

En este sentido, las nuevas instalaciones de la ESIA se convierten en un espacio privilegiado para el desarrollo de actividades de posgrado, de investigación arquitectónica urbana en temas referentes al patrimonio histórico-cultural, de extensión de la cultura o del conocimiento que beneficiará a los habitantes del Barrio de La Merced.

Fernández Fassnacht indicó que los sismos de septiembre pasado, que afectaron parte de la riqueza cultural tanto de la Ciudad de México como de otras entidades del país, implicará la participación de especialistas que tengan el conocimiento para la solución de problemas y para el aprovechamiento inteligente de estos recursos.

Agregó que los trabajos que se realizarán son una clara expresión de la vocación politécnica de contribuir al mejoramiento de la capital del país y de toda la nación. También en este barrio, la academia contribuirá al reforzamiento de las actividades que aquí se han realizado durante años.



El director general de esta casa de estudios sostuvo que en este inmueble, los investigadores de posgrado podrán continuar con los trabajos que desde hace décadas realizan en el Centro Histórico de la Ciudad de México y que han generado importantes actividades en materia de catalogación de inmuebles, formulación de planes de desarrollo, tesis y proyectos de investigación.

En su oportunidad, Lilia Camacho Camacho, directora general del Instituto Nacional de Bellas Artes (INBA), manifestó que la nueva sede del Politécnico fortalecerá la formación de profesionales comprometidos con las necesidades del país en el rescate del patrimonio arquitectónico para que el Centro Histórico se mantenga vivo y que con su rehabilitación, se contribuya a la reactivación y preservación del entorno urbano.

En este tenor, Jesús González Schmal, autoridad del Centro Histórico de la Ciudad de México, señaló que esta zona es un manantial cultural de la nación, es encontrar el ser nacional para que el pasado se haga presente.

Por último, Antonio Balderrabano Hernández, director de la ESIA Tecamachalco dijo que la investigación que se realiza en esta unidad de posgrado permitirá mejorar la calidad de vida de los habitantes de este cuadro de la ciudad, ya que se cuenta con docentes e investigadores capacitados para preservar el legado histórico de la capital del país.

La inauguración del nuevo espacio politécnico se realizó en el marco del 95 aniversario de la creación de la ESIA y también se cumplen 30 años de que Xochimilco fuera declarado por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) como Patrimonio de la Humanidad (1987).

===000===